



TQ General Meeting 27.04.2020

Date & Time: 27.04.2020 18:00 h - 20:00 h

Room: zoom

Venue: General Meeting

Board: Annina Moser (P,L), Stefan Feusi (P,R), André Müller (P), Tobias Margiani (P), Florian Scheidl (P), Cici Dam (P), Luisa Barbanti (P), Daniel Sparber (P), Robin Wolf (P)

Present Team: Andrea C.

Present Guests: tbd

P = present, A = absent, e = excused, u = unexcused, L = lead, R = recorder

Fat & black = was spoken about in the meeting;

Non-fat & grey = will be discussed in the next meeting

1 Eröffnung		
a) Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit Laut Art 11.2 des Kommissionsreglement ist die Sitzung beschlussfähig, sofern mindestens drei Fünftel der gewählten Vorstände anwesend sind. Bei 9 Vorständen beträgt dies 6 Personen. Das einfache Mehr ist 5.	(wer)	(wann) x
b) Bereinigung der Traktandenliste Die Traktandenliste ist so angenommen.		x
c) Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung Das Protokoll vom 03.04.2020 wird genehmigt?		x
d) Überprüfung der Pendenzen der letzten Sitzung Migration der TQ Website (VSETH) Darstellung Partnerkurse auf TQ Website Nachfolge für Teamchef "Andere" Vorschläge Teamevents? Konkrete Ausarbeitung Zusammenarbeit mit SalsaJAM Facebook-Kampagne - Vorschläge an Florian - https://docs.google.com/document/d/1rlaQif1mvloXQ55eweWyfwiUp-TBoeypgAs76w9W2GA/edit# Lehrerweiterbildungen - Geld verteilen Kursrückerstattung/Gutscheine Springball 2020 - neuer Termin finden	Daniel Daniel Luisa Alle Luisa Florian Luisa Luisa Cici	erledigt? fast Ja offen offen nein ja ja ja /ja ja



<ul style="list-style-type: none"> - 10. Oktober reserviert - Vertrag an Annina/André <p>Gruppenbildung: Reglement, Rekrutierung, Werbung Events</p>	<p>Cici Annina</p>	<p>Offen offen</p>
<h2>2 Administrative Themen</h2>		
<p>a) Änderungen im Vorstand/Team, Ankündigung derselben Nachfolge Kommunikation? Nachfolge Events?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ab Sommer verlassen uns Cici und Florian - Nachfolge Events Stefan <ul style="list-style-type: none"> - Salsa Event Anfang Semester - Montagstanzen - Herbstball 2020 	<p>Stefan Cici/Stefan Cici/Dani</p>	
<p>b) Arbeitsgruppen Arbeitsgruppe Reglement: Arbeitsgruppe Rekrutierung</p>	<p><u>Tobias/Annina/</u> <u>André</u> <u>Andrea/Dani</u></p>	
<p>c) Pflichtenheft <u>Pflichtenheft</u> Vorstellung</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die Ressort Chefs können das Dokument laufend ergänzen. - Bis nächste Sitzung sollen stichwortartig Punkte unter den jeweiligen Ressorts ergänzt werden. 	<p>Alle</p>	
<p>d) IT Update</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Neue Features der Website: <ul style="list-style-type: none"> ■ Newsletter geht jetzt direkt über die Website, kein manuelles updaten mehr nötig -> VSETH System wird nicht mehr benutzt ■ Unsubscribe link jetzt verfügbar ■ Gruppenmails <ul style="list-style-type: none"> ● Reply-To Adresse kann festgelegt werden ■ Mails an alle Lehrer und/oder Schüler von ausgewählten Tanzkursen ○ Umstellung von privaten Google Accounts auf VSETH Google Accounts ○ <ul style="list-style-type: none"> ■ Shared Drives ■ Alle Daten werden dorthin übersiedelt ○ Neue/Geänderte E-Mail-Adresse aufgrund der Umstrukturierung <ul style="list-style-type: none"> ■ Beantragt, warten auf VSETH bzw. ETH ■ Generell: Email Situation bessert sich langsam beim VSETH ○ Umstellung auf @tanquotient.org Emails <ul style="list-style-type: none"> ■ Wird vorbereitet, dauert aber noch (warten auf ETH) ○ Migration auf VSETH (Google Server) ist in der Umsetzung <ul style="list-style-type: none"> ■ Unsere Software angepasst ■ Daten sind auf neue Datenbank migriert ■ Domain wurde übertragen ○ Wir hätten gerne mehr IT Teammitglieder 		



<ul style="list-style-type: none">■ Es gibt immer sehr viel zu tun○ Wir setzen uns für eine engere Zusammenarbeit mit VSETH IT ein <p>Bis zum 29.04. 2400 Sollen alle Team Mitglieder schauen, dass sie Zugriff haben auf den neuen VSETH Google Drive. Bei Problemen bie Dani melden.</p> <p>Drive.gsuite.vseth.ch</p> <p>Wer keine ETH/UNI Adresse hat, wird keinen Zugriff haben können.</p>		
<p>e) Erstibag</p> <ul style="list-style-type: none">○ Vorschlag von letztem Jahr: Kaugummi-Packung mit der Aufschrift "Beim Tanzen kommt man sich näher als gedacht."<ul style="list-style-type: none">- Robin klärt Details zum Ankauf von Kaugummis. Kontakt bei Annina- Vorschlag zu Details nächste Sitzung○ Flyer für unsere Veranstaltungen (Herbstball, SDE?)<ul style="list-style-type: none">- Flyerdesign jetzt beginnen zu erstellen. Details bis Ende August (auch bzgl. CoV-19)	Robin Robin	
<p>f) Update Kommunikation</p> <p>Sitzung am 22.4. (Protokoll), Wichtige Ergebnisse:</p> <ul style="list-style-type: none">- Es soll zwei publizierte Kontakadressen geben, anmeldungen@ (wie bisher) und kontakt@ (für alle anderen Anfragen).- Automatische Mails sollten gleich die richtige Antwortadresse haben, z.B. Kursbestätigungs an anmeldungen@ und Zahlungserinnerungen an quaestur@- Dem VSETH soll nahegelegt werden in Zukunft ein Ticketsystem anzubieten- Um generell die Anfragen zu reduzieren können z.B. von allen die FAQ auf der Webseite gepflegt werden- Intern behalten wir natürlich alle Mailadressen <p>Soll so umgesetzt werden.</p>	Tobias	
3 Tanzadmin		
<p>a) Update Rückzahlungen</p> <p>Gutscheine wurden verschickt → manche Leuten haben mehrere Gutscheine bekommen, wovon die extra Gutscheine nicht gültig sind Rückzahlungen: wir warten auf antwort von VSETH</p>	Luisa	
<p>b) Finanzielle Unterstützung Partner</p> <p>Dancezouk: Laut Vertrag steht Eric die Hälfte des Gewinns zu. Vorschlag: den vollen Gewinn auszahlen</p>		
4 Eventmanagement		
<p>a) Herbstball</p> <p><u>Auszug Protokoll des TC Academia vom 7.4.2020:</u></p>		



<p>Der TC Academia begrüßt den Kooperationswillen des TQ, er ist grundsätzlich darauf fokussiert, eine Kannibalisierung zu verhindern. Der TQ Frühlingsball 2020 musste abgesagt werden, soll jedoch auf den Herbst verschoben werden. Die einzigen freien Daten (Raum) sind der 9.10. und 10.10.2020.</p> <p>Die Vertreter des TQ sind grundsätzlich nicht abgeneigt, eine gemeinsame Veranstaltung durchzuführen. Am 27.04. findet die nächste TQ Vorstandssitzung statt, dort sollte entschieden werden, ob dies grundsätzlich vom TQ Vorstand begrüßt wird.</p> <p>Der TC Academia möchte den SDE nur dann absagen, wenn der Herbstball als "Ersatzveranstaltung" von der Qualität stimmt.</p> <p>Grobe Rahmenbedingungen: Der TC Academia (ABB) besetzt die Q-Stelle, Auseinandersetzung mit den Ratschlägen der Q-Stelle Saubere Projektorganisation seitens TQ; Terminplan, der eine Durchführung des SDE bei einem Scheitern der Kooperation erlauben würde TC Academia als Co-Organisator</p> <p>Nachtrag: Go-NoGo-Entscheid TC Academia: 01.09.2020</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Möchte der TQ diese Zusammenarbeit eingehen? <ul style="list-style-type: none"> - Ja, wir wollen es probieren. Wir bemühen uns um eine konstruktive Zusammenarbeit. Falls es leider zu umständlich werden sollen, werden wir es alleine weiter machen. ● Suche Projektleitung <ul style="list-style-type: none"> - Cici & Daniel 		
<p>5 Externes</p>		
<p>a) TCAZ TQ <u>Kooperationsvereinbarung</u> 2020 Angenommen (6x ja, 3x Enthaltungen)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vertrag wird vom VSETH überprüft bis Ende Mai. Daher soll der aktuelle Vertrag beibehalten werden bis der VSETH einen positiven Bescheid gibt. Ansonsten muss der Vertrag überarbeitet werden. Angenommen (6x ja, 3x Enthaltungen) 	<p>Robin, André</p>	
<p>6 Varia</p>		
<p>a) Bar am ESF 2020 hosten? Abgelehnt (6x nein, 1x ja, 2x Enthaltungen)</p> <p>b) Online Tanzunterricht Lehrer sammeln Videos (bevorzugt existierende professionelle) => Luisa fragt Lehrer</p> <p>c) Was wünschen sich Leute vom TQ? Ideen für Fragen bis zur nächsten Sitzung an Daniel</p>	<p>Luisa</p>	



7 Abschluss

Pendenzenliste

Migration der TQ Website (VSETH)	Daniel
Nachfolge für Teamchef "Andere"	Luisa
Vorschläge Teamevents?	Alle
Konkrete Ausarbeitung Zusammenarbeit mit SalsaJAM	Luisa
Facebook-Kampagne: Vorschläge an Florian	Alle
Videos von Lehrern?	Luisa
Herbstball 2020 - Vertrag an Annina/André	Cici
Herbstball: Projektleitung starten	Cici/Daniel
Nachfolge Komm/Events	Alle
Arbeitsgruppe Reglement: Vorschläge	Tobias
Arbeitsgruppe Rekrutierung: Vorschläge	Daniel
Pflichtenheft	Alle
Umstellung auf VSETH Drive	Daniel
Goodies/Flyer für Erstibag	Robin
Umfrage vorbereiten, Fragen formulieren	Daniel/alle
Kooperationsvereinbarung zum VSETH	Annina